

Monreal busca sacar pendientes en el Senado

Intentará destrabar nombramientos en los organismos autónomos, advierten

VÍCTOR GAMBOA
—naclon@eluniversal.com.mx

El proceso electoral en marcha y el futurismo político de los legisladores ha provocado reacomodos y una sacudida en las bancadas del Senado, por el *chapulineo* en busca de candidaturas.

De manera sorpresiva, el senador Ricardo Monreal notificó ayer su reincorporación inmediata a la Cámara Alta, luego de haber solicitado licencia el pasado 13 de junio para buscar la candidatura presidencial.

Fuentes del Senado indicaron que el retorno de Monreal Ávila se da a petición de los más altos niveles del Morena para que ayude a destrabar los nombramientos pendientes en el Poder Judicial, órganos autónomos y tribunales administrativos.

Monreal Ávila dijo a EL UNIVERSAL que su regreso no será en algún cargo de dirección, sólo como “un senador más”.

En la fracción de Morena causan molestia las posturas del senador Alejandro Rojas Díaz Durán, suplente de Monreal Ávila, ya que algunos lo consideran un opositor dentro de la bancada, con votos contrarios a los de la mayoría y críticas continuas al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Por ello, el vocero morenista, César Cravioto, ve con buenos ojos el regreso de Monreal. ●



El senador Ricardo Monreal notificó ayer su reincorporación inmediata a la Cámara Alta, luego de haber solicitado licencia.

